

LE TERROIR

ORGANE DE LA

Société des Arts, Sciences et Lettres de Québec

REVUE MENSUELLE

BUREAU
25, RUE ABERDEEN

ENCORE UN MOT

Plusieurs de nos abonnés—de la première et de la deuxième année de notre revue—ont entendu notre dernier appel et, sans trop se torturer l'esprit—les méninges, diraient nos ultra-modernes—ont compris qu'une revue comme la nôtre ne pouvait vivre que d'admiration et d'eau fraîche, et ils nous ont adressé un chèque, qui de \$1.00, qui de \$2.00;—ce qui était, à la vérité, pour eux, un bien léger sacrifice, mais pour nous, un plaisir sans égal—Nous les remercions de nos tréfonds de notre cœur de leur beau geste auquel a particulièrement été sensible notre trésorier. On ne sait pas ce que ces actions si simples du devoir accompli peuvent procurer de jouissances, en particulier aux éditeurs de revues aux prises avec le coût scandaleusement élevé du papier et de la main d'œuvre en typographie; à tel point que nous proclamons Mécène des lettres l'abonné qui nous adresse son modeste chèque de une piastre—dépréciée mo-